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＊ はじめに 

10 月に入って、コロナ第５波がやっと収まってきました。県民の皆様もホッと一息で

はないでしょうか。でも第６波も来るといわれていますので引き続き予防には気を遣っ

て生活をいたしましょう。国政では総理の交代、新内閣の発足と同時に解散総選挙、と

いうあわただしい日程が決まりました。衆議院選挙では、一区二区とも立憲民主党の候

補を擁立しています。しっかり支えて島根から新しい風を起こせるよう頑張りたいと思

います。９月議会の報告をいたしますので、ご意見お寄せいただければ幸いです。 

＊９月定例議会、一問一答質問 

質問：児童の通学路における交通安全の確保について 
  １）安全対策はどのように行われ、報告はどう本庁に上がっているのか、また土木・

警察・教育、3者の連携について伺う。（土木部長、県警本部長、教育長） 

   道路管理者は歩道の整備などのハード整備を行い、各県土整備事務所、市町村か

ら毎年度所管課が報告を受けている（土木部長）。県警では本部と警察署が緊密

に連携し、ハード、ソフト両面から対策を行い、県土木とも共有している（県警

本部長）。県教委には H26 年度以降は国から報告を求められていないので報告

は受けていない。県教委、県土木、県警の連携はない（教育長）。 

 ２）千葉の事故を受けて改めて通知が出ている。これを機に県教委が県全体の状況

を把握して欲しいが考えを伺う。（教育長） 

    市町村の報告がまとまり次第、3 者で情報共有し、全体の通学路の交通安全が

図られるよう努める。     

質問：コロナ感染者の療養病床、自宅療養について（健福部長） 

１）それぞれの判断基準について伺う。 

   ハイリスク者以外は医師の診察により、重症化リスク

を判断し、リスクの低い場合、原則宿泊療養とする。

やむを得ない理由があれば自宅療養もある。症状が軽

快して自宅療養となる場合もある。 

  ２）宿泊療養、自宅療養の場合病状チェックや悪化時の入

風 だ よ り 
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院はどうなっているか伺う。 

宿泊施設は常駐の看護師が確認し、当番医師に報告。自宅の場合は訪問看護の看

護師が電話確認し保健所に連絡。必要があれば医師が往診する。いずれも入院が

必要であれば救急搬送する。 

２）妊婦の患者はどう対応するのか伺う。 

     重症化の恐れがあるため、症状の有無にかかわらず入院。必要な治療が提供でき

る体制を確保している。 

質問：コロナ感染症の情報発信について（防災部長） 

  １）疫学情報に基づいた、個人を特定しない情報をわかりやすく発信したほうが意識

を高めるうえでもいいのではないか。 

   わかりやすい情報は結果として感染拡大防止になる。新聞で 4 回、その他 TV、ラ

ジオで発信した。また学校、保育所にも注意喚起の文書を出した。 

  2）県外由来の感染者割合なども発信することで県外に出かけることを控える気持ち

になると思うが。 

   8 月の感染者の多くは県外との往来に由来すると思われるので、8 月末にはそれを

示したうえで県外出張などを控えるよう要請した。 

  質問：学校における女性管理職比率について（教育長） 

  １）県内の小中高、特別支援学校の女性管理職比率と経年変化を伺う。 

   校長は小10.4％、中6.6％、高11.1％、特別支援33.3％。教頭は同様に、21.2％、

12.5％、15.2％、18.4％。小、高は増加傾向、中、特別支援は横ばい。 

  ２）女性管理職を増やす取組について伺う。 

   管理職の仕事の魅力を実感してもらうこと、その為心に響く研修の検討を進めて

いる。また校内での人材育成、指導主事への積極的任用、スキルアップできる環

境を整える。 

        

   今までは、みんながコロナ関連の質問なので避けてきましたが、今回は宿泊療養と自宅

療養について質問しました。東京では入院できず自宅で亡くなる人が相次いでいましたの

で、皆さん不安に思っておられるだろうと思い、県での対応を改めて聞きました。宿泊療

養も自宅療養も、しっかりと病状把握の体制がとられ、悪化すれば救急搬送するし、その

ための病床も準備されていると聞き、安心しました。妊婦さんも産科のある病院に入院で

きるようです。まだワクチンも行き渡っていませんし、2 回接種しても感染はするようで

すから、今後とも油断はできないと思いますが、飲食や宿泊の事業者さんはほっと一息さ

れたのではないかと思います。Go To Eat や We Love 山陰キャンペーンも再開されまし

た。気を付けながら少し心を開放できればいいですね。 

「‘２１｡９月議会ダイジェスト」にご意見などお寄せいただけ

れば嬉しいです。          

２０２１．１０．８    はくいし恵子           

   ＨＰは http://www.hakuishi.sakura.ne.jp/index.html 

FBは「はくいし恵子」事務所 FBは「はくいし恵子とともに」

で！ 
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